

## **Reconocimiento de la NASA a la UAT**

Por su decidido apoyo al desarrollo de la investigación y por la vinculación de estas tareas con acciones de conservación y protección a los recursos naturales en la Reserva de la Biosfera “El cielo”, la National Aeronautics and Space Administration (NASA), extendió un reconocimiento a la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), mismo que fue recibido por el Ing. Humberto Filizola, rector de dicha institución.

La NASA desarrolla desde 1990 un programa de extensión sobre ingeniería, matemáticas y ciencias (STEMS), conjuntamente con la Universidad de Texas en Brownsville y el South Most College, cuyo propósito es impulsar y fomentar entre los jóvenes el estudio de las ciencias. En el marco de este programa, jóvenes estudiantes participan en seminarios y trabajos de campo, como el que llevan a cabo en “Rancho el cielo”, localizado en el corazón de la reserva de la biosfera “El cielo”. La UAT, a través del Instituto de Ecología y Alimentos, coordina todas las actividades de investigación que se llevan a cabo en la reserva desde 1985, año en que se promulgó el decreto del gobierno de Tamaulipas para proteger “El cielo”.

El reconocimiento otorgado a la UAT por la NASA es el primero en su género hecho por esta agencia norteamericana, a una IES mexicana.